

Introducción al Misterio de los siglos

LA LLAVE DE DAVID

La Trompeta

Introducción al Misterio de los siglos (transcripción)

- Gerald Flurry
- [20/6/2017](#)

Saludos a todos.

Hemos recibido más solicitudes de nuestro libro, el *Misterio de los siglos*, que ningún otro que ofrecemos, por mucho. Hemos tenido miles y miles de personas diciendo que este libro les ha dado VERDADERO SIGNIFICADO a sus vidas, y les ha llenado CON VERDADERA FELICIDAD, si es que aplican lo que enseña ahí. Nosotros hemos repetido este programa en *eMisterio de los siglos* más que ningún otro que hemos dado. Y ahora, yo quiero dar una SERIE de programas en este libro, el *Misterio de los siglos*, quizás cuatro o cinco programas, para ayudarlo a entender más profundamente de lo que se trata.

El Señor Armstrong realmente sintió y creía que el *Misterio de los siglos*, o sea que era el segundo libro más importante de la Tierra, después de la Biblia. Y la razón que él dijo esto es porque el *Misterio de los siglos* es una SINOPSIS de la Biblia, o sea un bosquejo de la Biblia entera, o uno podría decir un resumen de un bosquejo de la Biblia. Éste hace de la Biblia fácil de entender, mientras antes, obviamente, era un misterio.

Si usted ve a la gente en el mundo, es muy fácil ver que la Biblia es un misterio para ellos y es un misterio a la ciencia, es un misterio a la educación, es un misterio incluso a la religión y quizás mucho más de misterio a ellos que a otros, y eso dice mucho.

Pero Dios no es real a la mayor parte de la gente en el mundo. Este libro, *eMisterio de los siglos*, le hará a Dios real a usted. Le dará a conocer el Dios VIVO y Lo hará comprensible.

Entonces, si usted ve a este libro, el *Misterio de los siglos*, y realmente es un libro grueso. Es casi 400 páginas y esto es lo que el Señor Armstrong dijo en el subtítulo: "¿Se ha preguntado usted alguna vez quién soy yo? ¿Qué soy? ¿Por qué existo? Usted es un misterio. El mundo que lo rodea es un misterio. ¡Ahora usted puede comprenderlo!"

Entonces, aquí tenemos un libro que está siendo descifrado ante nuestros ojos, si es que LO DESEMOS, y yo quiero mostrarle lo que esto significa en este programa porque, ¿por qué es la Biblia un libro en clave? Incluso eso es un misterio. La gente no entiende.

Entonces, quiero hacer un tipo de introducción del *Misterio de los siglos* para usted hoy y de los siete misterios que quiero exponer después.

Pero si usted ve al mundo industrial y tecnológicamente, en áreas de ese tipo, usted realmente queda impresionado por el progreso, o al menos lo que parece ser progreso; no obstante, al mismo tiempo uno puede ver a su alrededor y ver todo tipo de males ALARMANTES y HORROROSOS en este mundo. Pero, ¿cómo se resuelven esos problemas? La ciencia no puede decírnos, la religión no puede tampoco y la educación no puede enseñarlo. ¡Es un misterio! ¡Cómo resolver estos problemas es un misterio! El *Misterio de los siglos* le muestra cómo resolver los problemas del mundo.

El Señor Armstrong visitó reyes, emperadores y todo tipo de líderes en el mundo y también se familiarizó muy bien con analfabetos y los pobres e incluso los paupérrimos. Él sabe mucho acerca de la humanidad y él habló un poquito sobre esto en este libro acerca del rey Salomón y como el rey Salomón quería sabiduría y le pidió a Dios por sabiduría. Y en SU vida él añoraba el entendimiento y Dios le dio entendimiento en una forma especial. El Señor Armstrong creció en una Iglesia protestante y él dijo que todo el tiempo que estuvo en esa Iglesia ellos nunca le explicaron estas muchas preguntas acerca de, pues, siempre había misterio aquí, un misterio allá y que esto otro es misterio, dondequiera que se viera parece que hay sólo misterios y él trató de razonar esto. Vio a la Biblia y trató de razonar sobre ello y no podía entenderlo. Era realmente confuso para él; era un misterio.

Él fue retado, de hecho fue retado, sobre la teoría de la evolución. Esto es lo que realmente lo inició en este camino y después la observancia del domingo. Él tuvo un gran conflicto con su esposa sobre eso y le dijo a su esposa: "Bueno, la Biblia dice que debemos guardar el domingo así es que ése es el día que debemos guardar y no el sábado o el día séptimo". Entonces había un problema de matrimonio y él tenía que tratar de resolverlo. Y como ustedes saben, la educación superior ha aceptado la teoría de la evolución, pero es una TEORÍA; nunca fue nada más que eso y nunca será nada más que eso. Y él tenía que resolver esto y comprobar lo que era equivocado y lo hizo. Él realmente lo hizo.

Como incluso el rey David explicó esto en el Salmo 8 cuando él vio todo el universo o el firmamento, las estrellas y todo lo que él vio y preguntó: "¿Qué es el hombre? Qué es el hombre?" Él nunca completamente lo entendió pero Pablo lo explica el resto de esto en Hebreos 2 acerca del potencial del hombre y para lo que Dios lo creó y esto casi lo hace a uno desmayarse, si lo entiende.

Entonces, ¿dónde vamos a obtener la revelación de todo esto?

Él dijo que encontró prueba absoluta de la existencia de Dios y que la teoría de la evolución estaba equivocada. Y él encontró prueba absoluta que la Biblia, ¡esta Biblia tiene la autoridad de Dios detrás de ella, que hay autoridad absoluta ahí! Pero usted tiene que comprobarlo para sí y él dijo: "Me di cuenta que la Biblia era un libro escrito en código que contiene las respuestas a los grandes misterios que desconciertan a toda la humanidad". También, dijo: "En lugar de unir las diferentes piezas del rompecabezas en forma sensata y acertada, se ha vuelto la práctica y costumbre el interpretar cada pasaje de la Escritura según alguna enseñanza falsa previamente aceptada que no proviene de ese pasaje. En otras palabras, interpretan las Escrituras para que digan lo que ellos previamente aprendieron y creyeron. Pero, la Biblia no necesita interpretación porque ella se interpreta a sí misma".

¡Éste es un punto importante! La Biblia se interpreta a sí misma. ¿Cuánta gente conoce usted que cree eso? Es un misterio para ellos, realmente es un misterio. Y dijo: "Esto se hace evidente cuando ponemos los diferentes textos sobre un tema ordenados apropiadamente. La Biblia dice que se encuentran 'un poquito allí, otro poquito allá'".

Déjenme leerles eso acá en Isaías 28 y el versículo 8. Bueno, si ustedes leen el versículo 7, habla acerca de los sacerdotes y los profetas que no entienden, están enseñando error, la gente religiosa. Eso es lo que significa. Versículo 8: "Porque toda mesa está llena de vómito y suciedad, [y no hay ningún] lugar limpio. ¿A quién se enseñará ciencia, o a quién se hará entender doctrina? ¿A los destetados? ¿a los arrancados de los pechos?"

¿Qué es lo que Dios nos está diciendo aquí? Él está enseñando a esta gente que, miren, si van a aprender cualquier cosa, van a tener que apartarse de la leche, apartarse de estar pues, mamando, los pechos, espiritualmente. En otras palabras, no estén amarrados a una institución educacional o algún erudito, científico ni nada así, pero apártese de todo aquello, busque en la Biblia y deje que la Biblia se interprete a sí misma. ¡No deje que los HOMBRES lo engañen! "Maldito el varón que confía en el hombre", dice Jeremías 17:5.

Pero primero, vean, usted tiene que aprender a apartarse y recibir la carne sólida como lo dice en Hebreos 6, esta carne sólida en vez de la leche. Y es cuestión de llegar a confiar en la Biblia, en este libro y que la haya comprobado, y que la esté comprobando o que esté comprobando que Dios existe y que la Biblia es Su palabra inspirada.

El Señor Armstrong dijo: "La Biblia fue escrita en código y Dios dispuso que no se entendiera sino hasta nuestros días hasta esta segunda mitad del siglo XX".

¿Puede creer eso usted? Ni siquiera se tenía intención que se entendiera antes hasta este tiempo del fin. Quiero decir, completamente entendida. Simplemente no está ni cerca de ser completamente entendida hasta exactamente antes de la venida de Jesucristo a la Tierra para enseñarle al mundo entero. Necesita haber literatura ahí lista para poder enseñar y la habrá. Debe de haberla.

Él dijo: "Aprendí que la Biblia es como un rompecabezas... las piezas encajan... mientras usted lee y relee este libro, compárelo constantemente con su propia Biblia". Él no está diciéndole que lo sigan a él. Él dice: "Yo quiero que usted lea este libro y que lo compare con la Biblia. ¡No se confíe en mí! ¡No vea al hombre! Deje que la Biblia se interprete a sí misma". Éste es un entendimiento profundo, si usted realmente lo ve, pero usted tiene que verlo, si usted pide el *Misterio de los siglos*, usted tiene que estudiarlo y leerlo y volverlo a leer como dijo el Señor Armstrong, y meditar en ello hasta que entienda que tan profundo es realmente, porque está explicando la Biblia, el libro más vendido del mundo pero que nadie lo conoce. Nadie lo conoce, nadie conoce la Biblia como dice Bruce Parton. Y nosotros tenemos que entrar en ella más profundamente.

El Señor Armstrong dijo, "Con el tiempo se comprobará que este libro ha sido quizás el más importante escrito en casi 19 siglos". Pero como ustedes ven, Dios dice: "Comprueben todas las cosas. ¡No confíen en el hombre!" Pero este mundo ha sido cegado a la razón de por qué el hombre existe. ¿Por qué está la humanidad aquí? ¿Cuál es el propósito? Realmente, ¿sólo apareció y evolucionó de procesos ignorantes? ¿O fueron creados por el gran Dios, el Dios Creador? Bueno, ustedes ven, es un misterio y todo un misterio al mundo. Y todo esto está siendo descifrado en este tiempo del fin para un gran propósito. Dios lo planeó así.

Usted puede leer la Biblia e incluso sólo en el Antiguo Testamento habla que es lo que va a pasar en los "últimos días" y esto pasa y aquello "en los últimos días". Lo repite cientos de veces en la Biblia.

Fíjense en Génesis 3 y versículo 22: "Y dijo [el Eterno] Dios: He aquí el hombre es como uno de nosotros, sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, que no alargue su mano, y tome también del árbol de la vida, y coma, y viva para siempre". En otras palabras, él está siendo apartado del árbol de la vida o, de otra forma, viviría para siempre en una condición sin arrepentimiento. Versículo 23: "Y lo sacó [el Eterno] del huerto del Edén, para que labrase la tierra de que fue tomado. Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida se revolvía por todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida". Como ven, hay condiciones para recibir del árbol de la vida.

Vean, el Señor Armstrong dice aquí: "Dios verdaderamente había cerrado el acceso al Espíritu Santo y la vida eterna a la humanidad en general hasta que Satanás fuera removido al tiempo de la Segunda Venida de Cristo". ¡Él apartó al hombre del árbol de la vida!

En este mundo se cuenta que hay una batalla entre Satanás y Dios, y Satanás obviamente está ganando y luego Cristo fue enviado a la Tierra para ganar esa batalla en contra de Satanás, y convertir al mundo entero a Dios. ¡Pero ése no es el caso! Dios ha planeado e incluso desde Adán y Eva, Él apartó al hombre del árbol de la vida, de Dios, del Espíritu Santo. Ahora, nosotros hemos seguido en los pasos de nuestro padre y madre, Adán y Eva. ¡Ése es el problema!

Pero el Señor Armstrong dijo esta cosa asombrosa: "Después de algunos años me di cuenta (sólo en parte) del error de esta suposición, pero no toda la verdad de este asunto se hizo totalmente clara para mí, sino hasta hace muy poco tiempo".

Y él tenía 93 años. Él finalmente entendió el panorama completo. "Esta verdad es algo realmente sobrecogedor. Aclara lo que había estado oculto en el misterio". Pero, como ven, éstos son misterios escondidos por mucho tiempo. La humanidad ha sido vedada del árbol de la vida, en general. Pero Dios siempre llama a unos pocos para hacer Su trabajo y proclamar el mensaje, pero la humanidad, en general, está en veda de Dios porque no se somete a Dios. No quieren someterse. Después que Cristo regrese, usted puede ver en Juan 8, todos van a tener acceso a Dios. Nadie va a estar vedado a menos que ellos simplemente se rehúsan obedecer a Dios.

Entonces, no hay tal intento desesperado de tratar de ganar al mundo a Dios y ganar la batalla contra Satanás. No hay tal cosa. No hay un reto a Dios en ese respecto. Él está haciendo exactamente lo que Él planeó hacer.

Como ven, nosotros tenemos todos estos misterios que debemos resolver, y en el mundo occidental simplemente acepta la teoría de la evolución y es simplemente algo ridículo siquiera a creerlo. David dijo que el hombre que no cree que Dios existe es un tonto. La evidencia está todo alrededor pero usted puede educarse a sí mismo a estar profundamente ignorante, si no tiene cuidado, pero uno no puede explicar esta creación por algún tipo de explicación materialista. No puede hacerse. ¡Darwin mismo murió dudando de su propia teoría! No obstante, la gente sigue creyéndola como si fuera una enunciación de Dios pero la evolución es contraria a la Biblia por todos lados. ¡Uno no puede creer la evolución y la Biblia al mismo tiempo! Sin embargo, muchos tratan de hacer eso. Y todo está ahí, estamos aquí por la suprema mente de Dios.

Déjeme darles rápidamente los siete misterios: ¿Quién y qué es Dios? es el primero. Este misterio no es entendido por ninguna religión, déjame decirles, que no excepto los muy elegidos de Dios. Y Dios Se revela a Sí mismo a través de toda la Biblia. Si los religiosos simplemente le creyeran a Dios y Su revelación, ellos entenderían eso.

También, número dos: el misterio de los ángeles y los espíritus malignos. Bueno, necesitamos saber eso porque ¿sabía usted que la Biblia dice que este mundo está gobernado por espíritus malignos invisibles? Esto es lo que dice, es un misterio al mundo, un terrible misterio. Así, pues, la Biblia es simplemente un misterio total.

Número tres: el misterio del hombre. ¿Por qué el hombre existe? ¿Qué es la humanidad? ¿Para qué está aquí? Se nos dice que uno tiene alma inmortal, ¿pero es eso verdad? ¿Es eso realmente verdad? ¿Será mejor que lo investigue bien! ¿Por qué? Como ven, ¡todos estos misterios! ¿Por qué?

Número cuatro: el misterio de la civilización. Nosotros tenemos todo este maravilloso progreso, ¡y luego tenemos todos estos males horribles que están desenvolviéndose en el mundo! Y la tecnología, la industria no pueden resolver eso. Es un misterio para ellos. Ellos nos dicen cuánto saben pero no saben nada de mucho de nada, ¡porque no pueden resolver sus propios problemas. ¡Y ésa es la verdad!

Qué tal el número cinco: el misterio de Israel. ¿Son ellos el pueblo escogido? ¿Tiene Dios favoritos? ¿Cuál es el propósito de Israel? Usted necesita saberlo porque la Biblia es un libro acerca de Israel. Usted tiene que conocer eso.

El número seis: misterio de la Iglesia. Bueno, y ¿qué hay de la Iglesia? ¿Es la que Cristo dijo que Él construiría y nunca moriría? O tenemos muchas sectas y denominaciones y muchas denominaciones, ¿y no hay una Iglesia originada por Cristo? Esto todo es un misterio. Todo, todo es un misterio. ¿Esta es una Iglesia grande, universal o es una pequeña y perseguida Iglesia?

Número siete: el misterio del Reino de Dios. ¿Sabe usted que ése es el Evangelio? Y esto quiere decir la buena noticia de la Familia o Reino de Dios que viene y que va a administrar el gobierno de Dios. ¡Ése es el Evangelio de la Biblia! No obstante, ¡es un misterio, incluso a las religiones! Pues bien, NECESITAMOS entender, necesitamos entender qué es el Evangelio, de qué se trata. ¡Éstos son grandes MISTERIOS!

Si usted leyera la Biblia de principio a fin por su cuenta, ¡terminaría confundido! Es cierto, porque usted no la entendería. ¡Tiene que ser revelado! Pero una vez que usted ve y sigue la fórmula de

Dios, entonces Él la revela y esto es lo que está sucediéndoles a bastantes personas en este tiempo del fin. Pero tiene que haber cosas que necesitamos hacer. Tenemos que tener el Espíritu Santo de Dios. Dios nos da Su Espíritu Santo y abre la mente humana. Uno no puede entenderlo sin el Espíritu Santo. No puede entender y entonces realmente ver que usted debe de arrepentirse, usted debe de cambiar su forma de ser. ¡Usted tiene que CAMBIAR! Y realmente la Biblia entera es como lo que Dios dijo en Daniel. Le dijo a Daniel, "No entiendes esto, Daniel, y no va a ser entendido sino hasta el tiempo del fin en los últimos días". Y así es como es la Biblia.

¡Pero nosotros necesitamos entender, tenemos que entender! El inicio de la sabiduría es el temor a Dios y la gente que guarda Sus mandamientos tienen ese temor. Pero escuchamos tanto hoy día de que, bueno, los Mandamientos han sido abrogados, que ya no son necesarios, y que Cristo Se encargó de eso por nosotros, ellos creen. ¿Pero es eso verdad? Pues, es un misterio, déjeme decirle.

Uno simplemente piense acerca del tiempo en el que vivimos. Tenemos tantas naciones que poseen bombas nucleares y un solo hombre loco, un solo loco podría comenzar una Tercera Guerra Mundial nuclear y un loco va a hacerlo dice la Biblia. Éstos son tiempos terribles y la ciencia, la educación y la religión no tienen las soluciones a estos problemas, a esos misterios. ¡Son misterios para ellos! Ellos no pueden resolver esos problemas y nosotros debemos resolverlos o vamos a quedar aniquilados. Pues, nosotros vamos a resolverlos, ¡y en formas que usted no puede ni siquiera imaginar!

Pero la humanidad no sabe el camino a la paz, no sabe el camino al gozo, nosotros tenemos la mitad de la población analfabeta y mucha gente literalmente muriéndose de hambre en todo tipo de suciedad y pobreza en la mitad del mundo al menos, y la hambruna y las enfermedades. ¡Sin esperanza, sin nada de esperanza! ¡Terrible! ¡Debemos encontrar soluciones! Dios tiene y ha tenido soluciones por todo el tiempo y nosotros las hemos rechazado y tratado de resolver las cosas a nuestra manera, ¡pero nunca ha funcionado ni funcionará!

Si usted ve la religión, usted verá la causa de los problemas del mundo; ésta es una declaración estremecedora para mucha gente, pero es la verdad de Dios. ¡Ésa es la verdad de Dios! La mayoría de la gente simplemente acepta descuidadamente lo que Dios dice y ellos realmente no comprueban las cosas en su propia Biblia. Jesucristo dijo que aquéllos, gente educada y de dinero en Su día, ¡que Él escondió la verdad de ellos porque solamente la revela a los bebés, a gente humilde! ¡Usted tiene que ser como un niño! A menos de que usted se vuelva humilde, manso como un niño, Cristo dijo que usted nunca estará en el Reino. Nunca estará en el Reino. Y versículo 15 de Mateo 13 dice: "Y han cerrado sus ojos". Cerraron sus ojos.

El Señor Armstrong habló acerca de aprender estas maravillosas verdades, ¡y de estar lleno con gozo inefable! Pues bien, necesitamos tener gozo si tenemos la verdad de Dios, deberíamos, ¿no es así? ¿No deberíamos tenerlo? ¡Claro que sí!

Bueno, de cualquier forma, la semana que viene quiero entrar en el primer misterio que es, ¿quién y qué es Dios? ¿Pueden ustedes creerlo? ¿Quién y qué es Dios? Este mundo y las religiones del mundo, el mundo entero no sabe ni conoce quién y qué es Dios, y le voy a comprobar eso a usted y usted lo entenderá como nunca antes lo entendió. Ésa es nuestra meta.

Hasta la próxima vez. Soy Gerald Flurry. Adiós, amigos. •